



Communiqué de presse

Le Collège Mathieu et le Collège Boréal augmentent l'accès aux études postsecondaires en français offertes en Saskatchewan



Grâce à la signature d'un protocole d'entente, les étudiantes et étudiants francosaskoïens bénéficient désormais de trois programmes supplémentaires, disponibles entièrement en ligne.

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 30 janvier 2025 – Gravelbourg, SK

[\(version Web\)](#)

Le Collège Mathieu et le Collège Boréal ont conclu une entente de collaboration visant à élargir, dès septembre 2025, l'offre de programmes postsecondaires en français, en Saskatchewan. Ainsi, l'ajout des programmes d'Administration publique, de Techniques en administration des affaires, et de Techniques de travail social augmente l'accès des étudiantes et étudiants saskatchewanais à des formations disponibles entièrement en ligne, offertes en français.

Grâce à Boréal en ligne ainsi qu'à 37 sites, dont 8 campus, répartis aux quatre coins de l'Ontario, le Collège Boréal met à la disposition du Collège Mathieu et de sa population étudiante une expertise unique en matière de formation à distance. Cette nouvelle collaboration permettra, dès lors, de renforcer la place de leader qu'occupe le Collège Mathieu au sein de la communauté francosaskoïse tout en développant une initiative transposable à l'ensemble de la francophonie canadienne.

Afin de profiter des programmes mentionnés, les futurs étudiants et étudiantes du Collège Mathieu n'auront qu'à s'inscrire auprès de leur propre établissement pour bénéficier de l'expérience et des compétences conjointes des deux partenaires.

→ collegeboreal.ca

**Un choix qui
change tout.**



Citations

« Cette nouvelle collaboration entre le Collège Mathieu et le Collège Boréal réitère l'importance qu'accorde notre établissement à l'épanouissement des collectivités qu'il sert, notamment grâce à de nouveaux programmes qui contribueront à répondre aux pénuries de main-d'œuvre francophone et francophile dans des secteurs en demande. Nous nous réjouissons de la signature de ce protocole qui pave la voie à davantage de programmes postsecondaires en français, au profit des étudiantes et étudiants de la Saskatchewan. »

Francis Kasongo – président-directeur général, Collège Mathieu

« Le Collège Boréal est choyé de pouvoir contribuer à l'essor de la francophonie, partout au Canada, aux côtés d'établissements de renom tels que le Collège Mathieu. Grâce à cette entente, Boréal est davantage en mesure de remplir sa mission de collège communautaire de référence, veillant à l'essor de la francophonie et partageant une expertise qui lui vaut, année après année, d'être reconnu comme un partenaire de choix au service d'objectifs communs et ambitieux. »

Daniel Giroux – président du Collège Boréal

À propos du Collège Mathieu

Le Collège Mathieu est un établissement postsecondaire de langue française fondé en Saskatchewan, en 1918. L'établissement offre de la formation professionnelle et technique à son siège social situé à Gravelbourg ainsi qu'à ses campus de Regina et de Saskatoon. L'établissement offre également de la formation par l'entremise de son campus virtuel. La clientèle du Collège est constituée de francophones et d'autres locuteurs du français provenant de la Saskatchewan ou d'ailleurs.

Grâce aux partenariats qu'il a noués avec des établissements postsecondaires d'ailleurs au pays, le Collège Mathieu dispense non seulement des programmes crédités mais augmente aussi l'accès à un ensemble de services et de formations dans les domaines de l'administration, de l'éducation, des métiers, de la santé et du tourisme. Il offre également de la formation linguistique et de la formation continue reposant sur de la formation de base, du perfectionnement professionnel ainsi que des conférences et des ateliers destinés au grand public. De plus, le Collège Mathieu décerne des unités d'éducation continue aux personnes ayant suivi des formations non créditées.

À propos du Collège Boréal

Établissement d'enseignement postsecondaire couvrant le plus vaste territoire des 24 collèges communautaires et des 24 universités de l'Ontario, le Collège Boréal gère 37 sites, incluant 8 campus, dans 27 collectivités de la province. Outre ses programmes disponibles à distance grâce à Boréal en ligne, le Collège Boréal offre plus de 70 programmes d'études postsecondaires et d'apprentissage, dont 30 sont uniques en Ontario français. Sa gamme étendue de services comprend également la recherche appliquée, l'éducation permanente, la formation en entreprise, les services d'emploi, de rattrapage scolaire, d'alphabétisation et de formation de base, les services de formation langagière et les cours de langue, ainsi que les services d'établissement pour les personnes nouvellement arrivées au Canada.



Les indicateurs de rendement commandés chaque année par le ministère des Collèges et Universités placent le Collège Boréal, en 2022-2023, en tête des établissements collégiaux francophones et anglophones de l'Ontario quant au taux de satisfaction des personnes diplômées (87,3 %) avec un taux de satisfaction des employeurs de 100 % (ex æquo avec six autres collèges). Seul établissement à obtenir pour la 21^e fois en 24 ans le meilleur résultat dans au moins deux des quatre indicateurs mesurés depuis la création de cette évaluation provinciale, Boréal se distingue, cette même année, en atteignant pour la 18^e fois le 1^{er} rang en Ontario concernant le taux de satisfaction des personnes diplômées et pour la 5^e fois, la plus haute marche du podium eu égard au taux de satisfaction des employeurs. De plus, le taux d'obtention de diplôme du Collège Boréal est actuellement le deuxième plus élevé des 24 collèges de l'Ontario.

Liens connexes

- [Collège Mathieu](#)
- [Boréal en ligne](#)
- [Administration publique](#)
- [Techniques en administration des affaires](#)
- [Techniques de travail social](#)

– 30 –

Renseignements

Caroline Swetlikoff

Coordonnatrice Marketing et Communications au Collège Mathieu
306-384-2868
communications@collegemathieu.sk.ca

Benoît Clément

Gestionnaire, Communications et Relations médias
705-560-6673, poste 2722
benoit.clement@collegeboreal.ca

À propos du Collège Boréal

Créé à Sudbury en 1995, le Collège Boréal est un établissement de formation et d'enseignement postsecondaire de langue française qui œuvre au développement et à l'épanouissement des diverses collectivités ontariennes qu'il dessert.

À travers ses 37 sites dont 8 campus répartis dans 27 collectivités, le Collège Boréal offre une expertise de haut niveau en matière de formation postsecondaire, de formation de base, d'apprentissage, de services aux immigrants, de services d'emploi, de formation continue, de formation sur mesure et de recherche appliquée.

En savoir davantage

Pour plus d'information sur nos programmes et services, consultez le collegeboreal.ca ainsi que nos réseaux sociaux : [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) et [X](#).